

catholique, convoquée dans la salle de l'Union des œuvres catholiques, a adopté à l'unanimité la proposition du baron de Kehler, député au Reichstag, de s'associer au pétitionnement en faveur des Jésuites. Berlin compte 150,000 catholiques.

Etats-Unis. — Le président du grand chemin de fer du Nord, M. James J. Hill, vient d'offrir à l'archevêque de Saint-Paul (Minnesota) de faire bâtir à ses frais un séminaire pour la formation du clergé du diocèse. On estime que l'édifice coûtera 2,500,000 francs, et qu'il sera terminé dans deux ans. Le choix de l'emplacement est laissé à l'archevêque.

Terre-Sainte. — Une colonie de Trappistes va s'établir en Palestine, sur la route de Jaffa à Jérusalem, près du village d'Emmaüs. Partis de la Trappe de Sept Fonts, ces religieux, au nombre de huit vont entreprendre une œuvre de colonisation française et catholique en cultivant cette fertile plaine de Saron, maintenant stérile, mais où il suffit de gratter le sol pour y faire couler, selon l'expression biblique, le lait et le miel.

AUX PRIERES.

Sr Antonia Maria Warnements (Sœurs Grises).

Sr Mary Margaret McDonnell de St-Stanislas de Jésus, (Cong. Notre-Dame) Montréal.

Mère M. L. Delp. Bienvenu, (du Sacré Cœur) Sault-au-Récollet.

A V I S

Argent à cinq pour cent.

Les fabriques et les communautés religieuses qui veulent emprunter de l'argent à 5 pour cent peuvent s'adresser à cette fin à M. Ant. Robert, à l'Archevêché de Montréal.